



Giulia Machabert, 27 ans, est nommée directrice de création à la chose.

Après un diplôme en design de mode à la Martinière et un Master en publicité à l'École Estienne, Giulia Machabert démarre sa carrière à la chose en 2014 comme directrice artistique. Elle fait ses armes au sein de la cellule dédiée aux marques premium, mode et beauté, notamment sur des budgets comme : Lierac, Nocibé, Piper-Heidsieck, Le Lido, Carolina Ritzler. Aujourd'hui, de par son rôle clé, elle apporte son expertise sur d'autres comptes comme Grand Optical.

“

La chose sait donner des responsabilités à tous ceux qui ont envie d'en prendre, c'est dans notre ADN. Giulia Machabert a toutes les qualités requises pour exercer ce poste, c'est donc tout naturellement que Giulia est promue Directrice de création. Nous sommes ravis pour elle et lui souhaitons bonne chance.

Pascal Grégoire.

”